



Titelbild

Patagonien – Im südlichsten Zipfel von Chile liegt der Nationalpark «Torres del Paine». Die mächtigen Berge erheben sich von Meereshöhe bis zum höchsten Gipfel mit 3050 Meter.

Impressionen von Alaska nach Patagonien 2025



**Fotograf Jörg Schmidt
ST Consulting GmbH**



Januar

Lago Grey – Eindrucksvolle Gletscher bedecken grosse Teile des Lago Grey, welcher im westlichen Teil des Parks von Torre del Paine liegt.



Februar

Eisvogel – Im Pantanal, südwestlich des brasiliianischen Urwaldes, fotografierte ich diesen wunderschönen Vogel, welcher zwischendurch immer wieder Abkühlung im nahen Wasser suchte.



März

See-Elefanten – Ein Ausflug mit dem Boot auf eine dem Cap Horn vorgelagerte Insel, brachte mich zu dieser Gruppe von See-Elefanten. Bei diesen eindrücklichen Tieren handelt es sich um die grösste Robbenart.



April

Zion National Park – Im Südwesten von Utah befindet sich der Zion National Park. Imposante Berge und eindrückliche Canyons laden zu schweisstreibenden Touren ein. Temperaturen von 40 Grad machen solche Treks sehr anforderungsreich.



Mai

Flamingo an der Laguna Chaxa – In einem der Salzseen der Atacama-Wüste im Norden von Chile, fotografierte ich den für die Region so typischen Flamingo.



Juni

Fuchs am Strand von Zodiac Island Auf Zodiac Island, einer Halbinsel Alaskas, begegnete mir im Morgen grauen dieser einsame Fuchs. Ein sehr hübsches und zutrauliches Tier, welches keinerlei Angst vor dem Fotografen hatte.



Juli

Bunttukan – Dieser farbenprächtige Vogel lebt in der Regel in den Baumwipfeln des südamerikanischen Dschungels. Es wird vermutet, dass der auffällige Schnabel in erster Linie dazu dient, die Weibchen zu beeindrucken.



August

Grizzly-Bär – In der Wildnis Alaskas fotografierte ich diese grossen und eindrucksvollen Tiere. Sie ernähren sich einerseits von Pflanzen und Beeren, andererseits bilden die Lachse eine wichtige Nahrungsquelle vor dem Winterschlaf.



September

Monument Valley – Wer kennt diese roten Gesteinsformationen nicht aus einem Western-Film. Das Hochplateau über dem Colorado River wird durch die Stämme der Navajo Indianer verwaltet. Hier gilt nicht das allgemeine Recht der USA, sondern es gelten die Regeln der Ureinwohner.



Oktober

Schildkröten – Diese beiden niedlichen Exemplare begegneten mir im Urwald von Foz do Iguaçu in Brasilien. Offensichtlich geniessen sie bei dem feuchtschwülen Wetter die Nähe zum Wasser.



November

Robbe – Auf einer Insel in der Magellanstrasse am Südzipfel Chiles beobachtete ich dieses schöne Tier, welches die Sonne genoss.



Dezember

Berge des Altiplanos – Südwestlich von Santiago de Chile liegt das Gebiet des Cajon del Maipo. Der Tagesausflug von Santiago führt über Naturstrassen in eine fantastische Bergregion. Ein absolut lohnenswerter Ausflug.

